



Faustball Neuendorf

Bericht vom Sonntag, 23. Januar 2022

Einzug in den Finalevent



Am 23. Januar fand der 3. Spieltag in Kreuzlingen statt.

Im ersten Spiel traf das Team aus Neuendorf auf Kreuzlingen. Nach einem schwierigen Start konnten sich die Neuendörferinnen den ersten Satz, hart umkämpft für sich entscheiden. In den folgenden Sätzen hatten sie mit einigen Eigenfehlern zu kämpfen und mussten die Partie abgeben.

Im zweiten Spiel stand das Duell gegen Hochdorf an. Die gegnerische Angreiferin hielt die Equipe aus Neuendorf von Anfang an auf Trab. Trotzdem konnte man stets den kleinen Vorsprung verwalten und gewann das Spiel mit 3:0.

Im letzten Spiel des Tages trafen die Neuendörferinnen auf die Mannschaft aus Kirchberg. Die Hauptangreiferin des Berner Teams musste diese letzte Partie verletzungsbedingt pausieren, damentsprechend kam nicht so viel Druck wie erwartet.

Die Neuendörferinnen konnten nach kurzen Anlaufschwierigkeiten den Match 3:0 für sich entscheiden.

Somit haben sie sich für den Final 4 in Kirchberg qualifiziert und freuen sich am 19. & 20. Februar wiederum um den Schweizermeistertitel kämpfen zu dürfen.